

# PAPARAZI

## Sambang Warganya Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.PAPARAZI.ID](http://SUKABUMI.PAPARAZI.ID)

Nov 18, 2023 - 15:18



*Sambang Warganya Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Pada hari Sabtu, 18 November 2023, BRIGADIR AGUS RUSLANDI, SE, Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari, Polsek Nyalindung, menggelar kegiatan Door to Door System (DDS) yang penuh keceriaan dan kehangatan di Kp. Babakan Rt. 004/003 Desa Bojongsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Dengan dimulai pukul 10.00 Wib, kegiatan ini tidak hanya menjadi ajang sambang kepada masyarakat, tetapi juga sebagai wujud nyata keterlibatan Bhabinkamtibmas dalam kehidupan sehari-hari warga. Dalam sambutannya, BRIGADIR AGUS RUSLANDI, SE menyampaikan beberapa himbauan yang bersifat proaktif, mencakup berbagai aspek keamanan dan ketertiban masyarakat. Pertama, warga diajak untuk aktif berkolaborasi dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan lingkungan. Kedua, diingatkan agar

memberikan informasi penting terkait kejadian atau aktivitas mencurigakan kepada Bhabinkamtibmas. Ketiga, Bhabinkamtibmas mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah Desa Bojongsari. Selain itu, perhatian khusus diberikan terkait pencegahan radikalisme. BRIGADIR AGUS RUSLANDI, SE menghimbau agar masyarakat tetap waspada dan proaktif dalam melawan paham yang dapat mengancam keamanan negara. Himbauan berlanjut dengan seruan untuk menghindari tindak pidana perdagangan orang (TPPO), menjaga kewaspadaan terhadap ajakan bekerja di luar negeri, dan bersama-sama menciptakan Desa Bojongsari yang bersih dari bahaya narkoba. Dalam laporannya, Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom., menyatakan bahwa kegiatan ini berlangsung dalam situasi aman dan kondusif. Sentuhan personal dan kepedulian Bhabinkamtibmas membuktikan bahwa kehadiran kepolisian tidak hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra dalam menjaga keutuhan dan kesejahteraan masyarakat. Semoga kegiatan serupa dapat terus mempererat hubungan harmonis antara polisi dan masyarakat di seluruh Indonesia.